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食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋…過ごしやすくなってきたこともあり、毎日よく食べ、良く動き、遊びを  

楽しんでいる子どもたちです。戸外に出て、秋ならではの自然や味覚に触れる体験を通して季節の移り変わりを  

感じて欲しいと思います。朝夕と昼間の気温差がありますので、健康面には十分気をつけていきたいと思います。 

 

 

 

  

             

新しいお友だちの紹介 

・うみチーム            くん        

・うみチーム            くん 

                                  よろしくお願いします ᆍᆎ 
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♥お知らせとお願い♥ 

・10/10（土） ミニミニ親子運動会・いるか縁日 
【第一部】 ミニミニ運動会 【第二部】 いるか縁日 

〇場所：くじら認定こども園 

〇時間：9：30～11：00（終了予定） 

〇集合時間：9：00～9：20 

親子でご参加頂けるプログラム・お土産をご用意して

おります。動きやすい服装でお越しください。園児の 

服装や持参品等は別途プリントをご確認ください。 

 

・10/28（水） 園児健康診断（15：00～） 
 〇嘱託医：野口内科こども医院『野口哲彦先生』 

〇場所：小規模保育園いるか（保育室） 

〇子どもたち一人ひとり診察していただきます。 

◎事前にのびのびファイルの記入をお願い致します。 

※欠席されないようにご協力をお願い致します。 

 

・10/30（金） ハロウィンパレード 
 仮装して写真撮影をしたりお散歩に出かけたりします。 

◎各自衣裳の準備をお願い致します。 

※今年度はコロナウイルス感染症感染防止のため園児

と職員のみの参加とし、保護者の方のご参加はご遠慮

いただきますようご理解とご協力をお願い致します。 

 

★今月より…外部指導者による「オリンピア体育教室」 

「リトミック音楽教室」を再開いたします。 
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★だいちチーム★ 

散歩する機会が増え、靴下や靴の

脱ぎ履きを自分でしようと頑張って  

います。出来ることが増える一方で、 

遊びや食事、衣服等好き嫌いが出始め

自己主張が強くなってきた子どもたち 

です。お友だちと関わっていく中での物

の取り合いや、ちょっとしたトラブルも 

増えつつあります。 

「貸して」「どうぞ」「ごめんね」の言葉が

言えるように、子どもたちの気持ちに寄り

添い、関わっていきたいと思います。 

 今月も戸外に出かけ、秋の自然に 

触れたり、体を動かしたりして元気に 

過ごしたいと思います。 

★いるかチーム★ 

 少しずつ涼しくなり、お散歩に出かけ

るのに気持ち の 良い 季節 になって   

きました。「お散歩に行こうか」というと

「やったー!どこに行く?」と喜んで帽子を

被って出かける準備をしています。 

畑のさつま芋を見ながら「大きくなった

ね～」と話したり、「トンボさんいた！」

「クモの巣あるよ！」と虫を見つけたり 

しながら、お散歩を楽しんでいます。 

 今月も、子どもたちと一緒に発見を 

楽しみながら、秋の自然を満喫したいと

思います。 
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令和 2 年 9 月 30 日

作成者 田川 静香 

★うみチーム★ 

周りの物に興味津々で、掛けてある 

タオルを次々と外したり、隣の部屋に 

入って行ったり、名前を呼ぶと待ち構え

て手をあげています。歌の時間には   

リズムに合わせてニコニコで手を元気 

よく動かしています。おしゃべりもよく  

聞かれ「ワンワン」「アンパンマン」等と 

言えるようになり、「だめ～」と言って  

玩具の取り合いもしている、うみチーム

さん。新しいお友だちも 2 名増え賑やか

になります。今月も個々にゆったりと寄り

添いながら、お友達と一緒に遊ぶ中で

色々な経験が出来るようにしていきたい

と思います。 


